
昨年12月２日、生涯学習センターせせらぎ館みどりホールで、体操のお兄さんこと、体操
インストラクターの佐藤弘道さん（ひろみちお兄さん）を講師に迎えた教育講演会が行われ
ました。
この講演会は、家庭や地域の教育力の回復や参加者自身の自己教育力の向上を図ることが
目的で、今回は「子どもたちの笑顔のために～10年先の健康と運動のすすめ～」を題材に講
演が行われました。
講演には、親子連れなど94人の方が参加し、熱心に講義を聴いていました。参加者からは、

「いつもの生活にプラスワンをする意識をもちたい」や「トークで笑い、ためになる話で充実
した時間でした」という感想が寄せられました。

顔のために笑

昨年11月25日から12月25日までの間、宮ヶ瀬湖畔園地内で第37回宮ヶ瀬クリスマスみ
んなのつどいが開催されました。
今年も園地内の樹齢100年を超える「天然モミの木」に約１万球のイルミネーションが彩
られるジャンボクリスマスツリーや、全長335mの水の郷大つり橋にも電飾が施され、光の
トンネルが登場しました。昨年大好評だった気球体験が今回も実施され、搭乗した方たちは
独特の浮遊感とともに一面に広がる光景を楽しんでいました。
期間中、村内外から約20万人の方が訪れ、点灯初日には、点灯と同時に75発の花火が真冬
の夜空を彩り、会場は拍手と歓声が上がりました。

の夜にきらめくイルミネーション冬

10むらの話題

やまだ　　　　あやと おざき　　　　とうり

山田　絢斗さん　7 歳 尾　　斗俐さん　7 歳

お父さん　慎二 さん
お母さん　里江 さん 自治会（金翅前）

誰にでも優しくできる絢斗。
これから色々な経験をして絢斗らしく大きく
なってね！

パパ、ママより

お父さん　 康尋さん
お母さん 多紀子さん 自治会（清水ヶ丘５区）

いつも元気いっぱいの斗俐。
これからも、明るく楽しく元気に、いろんな
事に挑戦しようね。

パパ・ママより

下嶋　幸穂さん
（御門）

しもじま   　  みほ

新年あけましておめでとうございます

谷太郎の岩澤琴美さんからバトンを受け取りました御門

の下嶋です。

清川村に就職して、清川村出身の主人と結婚して、5年前に

村へ引っ越してきました。息子の小学校入学のタイミングで

引っ越しだったので、引っ越し前は息子に友達ができるのか

心配でしたが、登校班の皆さんや同級生など皆さんに暖かく

迎え入れていただき楽しく学校に通うことができました。今

では厚木のドッジボールチームに所属し、毎週楽しそうに練

習や試合に出かけています。

二人の娘たちは外で遊ぶのが大好きで、落ち葉拾いやドン

グリ拾い、サツマイモ堀りなど清川村の自然を満喫しながら

保育園の友達と毎日楽しく遊び、のびのびと過ごしています。

子どもたちにはこれからも清川村の四季折々の自然を感

じながら、心穏やかに成長していってほしいと願っています。

次は、娘の保育園のお友達のお父さんで、ユーモアたっぷ

り！子どもたちを笑顔にさせてくれる小杉茂也さんをご紹介

します！

11 ふれあいのページ
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